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En rueda de prensa 

Gonzalo Payo "estoy 
muy satisfecho de mi 
qestiónalfrentedela 
Diputación 
• El presidente presentó un balance de ia actuación de 
la Diputación en los temas de Sanidad y Obras 

El pasado viernes el Presidente de ia Diputación, Gonzalo 
Payo, celebró una rueda de prensa con los informadores, 
para dar a conocer las actuaciones más relevantes de este 
orgamsmo en materia de Sanidad y Obras. 

Así mismo el Presidente se mostró satisfecho de su 
gestión al frente de la Diputación, manifestando que había 
llegado el momento de finalizar el amplio abanico de obras 
que están realizando para poder presentar un balance 
positivo al final dei mandato. Acompañaban al presidente: 
dorge Cordero, desús García Cobacho y Antonio Gómez 
Crespi. 

El primer tema tratado que 
es el de la Residencia Provin
cial, Según manifestó Gonzalo 
Payo, se está realizando un es 
fuerzo por integrar al niño en la 
sociedad. En este sentido se ha 
firmado un convenio con el 
Conse jo Super ior de 
Protección de Menores, por el 
cual la Diputación aportará ¡os 
recursos humanos y el Consejo 
los recursos económicos. En 
cuanto a los gastos previstos 
para el último cuatrimestre del 
año son de 29.947.000 ptas. De 
estas, la D iputac ión solo 
p a g a r á 18.500.000 ptas. 
merced ai citado convenio. Por 
otra parte, existe un proyecto 
de construcción de una nueva 
Residencia con un coste, total 
de 200 millones de ptas. que 
serían aportados por el Consejo 
Superior de Protección de 
Menores. Asimismo Gonzalo 
Payo apuntó una reorganiza
ción en el Centro y una forma 
distinta de tratar a los niños, 
destacando la creación de una 
Junta de Adooción Diputación 
Protección de Menores. Hasta 
el momento se han concedido 
14 pre-adopciones (la adopción 
definitiva la tiene que conceder 
el juez). 

Respecto a Maternidad y el 
Hogar Infantil dijo que se 
estaba negociando con ei 
Insalud de M a d r i d , para 
conseauir aue clasifique ai 
Centro como Grupo Maternal 
con una tarifa de 3.250 ptas. 
oor estancia y día. Se están 
haciendo gestiones para el 
traslado de este Centro a¡ 
Hogar de Ancianos con el fin 
de crear una mmic iudad 
sanitaria 

A continuación Gonzalo 
Payo, se refirió al Hospital Pro 
vmcial, en el que también se ha 
conseguido una mejora en su 
clasificación, ya que ha sido 

considerado como Hospitai 
General con una tarifa de 3.419 
ptas. por estancia y día. 
También se refirió al Hogar de 
Anc ianos , siendo los dos 
puntos más destacados su 
posible traslado a la actual 
Maternidad con un coste de 
unos 15 millones que serían 
financiados en un 75% por cl 
Fondo Nacional de Asistencia 
Social (FONAS) v la separación 
entre los ancianos con proble 
mas psíquicos y los ancianos 
sin taras. 

Ei tema que suscitó más 
interés fue el del Hospital Psi
quiátrico. Se está haciendo 
t. ia reestructuración con eí 
objeto de separar a los 
enfermos según su tipo de 
p a t o l o g í a : " o i i g o f r é n i c o s . 
dementes seniles, agitados y 
enfermos mentales. También 
dio cuenta Gonzalo Payo de las 
obras que se están llevando a 
cabo en el pabellón 5 destinado 
a oiigofrenicos, que deberán 
estar finalizadas en el último 
día del año. 

El nres idente i n f o r m é 
ampliamente sobre ¡a nueva fi 
losofía de este Centro, en 
cuanto a reinserción social de 
los enfermos rompiendo con la 
psiquiatría tradicional. En 
cuanto a los costes del Centro 
se está acercando a la financia
ción fuera de la Diputación. 

En el tema de obras Gonzalo 
Payo hizo un balance de ios 
planes de obras en ejecuación, 
que suman un total de 2.657 
millones de ptas., siendo el 
valor de los planes 
programados de 853 millones. 

Otros temas tocados fueron 
los caminos vecinales, amue-
blamiento del palacio provin
cial, inauguración de San Juan 
de la Penitencia el día 30 de 
este mes, Gonzalo Payo infor 
mó también de los múltiples 
convenios que ha firmado la 
Diputación con otros organis
mos para financiar las múltiples 
obras emprendidas. 

Al final de la rueda de prensa 
se abrió un turno de preguntas 
en las que Gonzalo Payo afirmó 
estar muy satisfecho de la labor 
que han realizado él y su 
equipo, decl inando hacer 
declaraciones sobre su futuro 
reqional. 

TI VPO 
AL 

TIEMPO 

La pasada semana 

EL VERANILLO DE LAS 
ROSAS OTOÑALES 

Aunque el comportamien
to de la atmósfera durante la 
primera decena de octubre 
con algunas lluvias y refres
cónos permitían albergar la 
esperanza de que la sequía y 
el calor estuvieran llegando 
a su final. Lo cierto es que 
durante la pasada semana el 
anticiclón de Azores (el res 
nonsable en primer término 
de que las borrascas atlánti
cas no puedan visitarnos 
con sus precipitaciones) 
volvió a invadir la Penínsu
la despejando los cielos 
y haciendo que las tem
peraturas alcanzarán va 
lores casi veraniegos. Es
te aumento de temperatu
ras estuvo muy influenciado 
primero, por la gran trans
parencia del aire del Noroes
te que circulaba alrededor 
del anticiclón y que permitía 
que los rayos solares alcan
zasen el suelo con gran in
tensidad y segundo, porque 
los anticiclones comprimen 
el aire hacia abajo calentán
dolo ostensiblemente. 

Todo ello hizo posible que 
el llamado "veranillo de las 
Rosas otoñales" (alrededor 
de la Festividad de la Virgen 
del Pilar) no faltase a su cita. 

En Castilla La Mancha: 
Ciudad Real alcanzó los31", 
Toledo 30°, Albacete 29° , e 
inc luso observa to r ios 
bastante elevados como 
Cuenca y Molina de Aragón 
llegaron a los 28 y 26 grados 
respectivamente. Estas 
temperaturas m á x i m a s 
contrastan ya mucho con 
las mínimas nocturnas, y 
aunque en las zonas bajas 
han sido moderadas, en las 
tierras altas ya van descen
diendo bastante como 
reflejo de la mayor duración 
de las noches y por con 
siguiente de mayor enfria
miento de la tierra. 

En cuanto a precipita
ciones como es lógico supo
ner no cayó sino alguna can
tidad inaprec iab le en 
algunas zonas del sistema 

TOLEDO 

central a consecuencia de 
las nubes que el viento del 
noroeste formaba al chocar 
contra las montañas, esta 
falta de lluvias ha tenido una 
única ventaja y es que ha 
permitido desarrollar las 
tareas de la vendimia sm 

mayores problemas pero 
en el fondo sigue agravando 
el gran problema de la se
quía. 

Durante este último fin de 
semana la situación atmos-
ferlca ha comenzado a 
evolucionar iniciándose la 
formación de una gota fria 
al noroeste de la Península, 
Esta per turbac ión es la 
responsable de las lluvias 
que ya se han iniciado y de 
las que previamente se 
producirán los días próxi
mos. Lluvias que en algunas 
zonas de nuestra región 
como La Mancha, puedec 
ser de cierta intensidad. Las 
temperaturas descenderán 
paulatinamente. 

Noticias y temas de 
interés 

A Ü U E L L O S O S C U R O S 
DIAS DE A G O S T O DEL 80 

Suponemos gue muchos 
lectores recordarán aguellos 
dos ó tres días de mediados 
de agosto dei año pasado, 
en que el molo apareció 
cubierto con una extraña 
capa grisácea que incluso 
en o c a s i o n e s i m p e d í a 
totalmente la visión del sol, 
Al mismo t iempo, una 
desagradable sensación de 
bochorno se unió a la 
penumbra reinante origc 
mandóse un cierto desaso
siego y extrañeza en gran 
cantidad de personas. 

En aquellos momentos se 
especuló mucho acerca del 
origen de estos fenómenos. 
Por un lado se decían gue 
eran los humos y cenizas del 
volcan islandés Hekla que 
h a b í a n l lenado hasta 
España. Otros argumenta
ban que se trataba sí, de 
humos y cenizas pero 
provmientes de la gran 
cant idad de incend ios 
forestales que ocurr ían 
durante aquel los d í a s . 

También se dijo que no era 
smo una invasión de aire 
africano con gran cantidad 
de polvos en suspensión. 

Pues b ien , en la IV 
Asamblea de Geodesia y 
G e o f í s i c a que se ha 
celebrado en Zaragoza a 
finales m «mtiembre se ha 
presentado un trabajo 
elaborado por metereólogos 
del Instituto Nacional de 
Metereología donde se hace 
un documentado análisis dei 
fenómeno y se llega a la 
conclusión de que efectiva
mente la causa de la fuerte 
irrupción de una corriente 
de vientos del Sur que trans 
porto hacia la Península 
gran cantidad de polvo 
africano que anteriormente 
había sido reenviado de sus 
lugares de origen, por los 
fuertes vientos de una 
borrasca que afecta a zonas 
de Marruecos y Argelia. 

La nube de polvo afectó a 
todas la regiones españolas. 
La mayor intensidad se re
gistró en zonas de Andale 
cía occidental y del Centro 
de la Península y la menor, a 
Levante y Baleares. 

El trabajo en cuestión 
señala las entradas de aire 
afr icano con polvo en 
suspensión no es ni mucho 
menos un fenómeno des
conocido en España, si lo es 
la qran cantidad alcanzada 
en esta ocasión. 

OBSERVATORIO 

Albacete (680) 
Ciudad Real (628) 
Cuenca (1001) 
Guadalajara (685! 
Toledo (540! 
Molina de Aragón (1068! 

TEMPERATURA MAXIMA 
29(15! 
31 (16) 
28(16! 
29 (16) 
30(16) 
26(16) 

TEMPERATURA MINIMA 

9(14 - 16! 
11 (11,15,16! 
7(15-16) 
8(15-16! 
12(16) 
2(16) 

La cifra que aprece a conti
nuación del nombre del ob
servatorio indica su altitud 
en metros. 

Asociación de Vecinos 
"La Muralla" 

Solución para 
el Tráfico 

Pina Peña, concejal respon
sable de tráfico se ha com 
promedíelo con ia Asociación 
de Vecinos "la Muralla" a 
realizar en breve plazo; la coló 
nación de una señal prole 
hiendo el giro a la izquierda en 
la carretera de Madrid viniendo 

de San Antón. Placa de pre 
caución en la bajada de A rite-
queruela. Colocación de un 
paso de cebra a la altura de la 
Puerta del Sol, solución no 
conformada por los vecinos, 
cuya pretensión era la instalación 
de un semáforo. Presentar a la 
Comisión los pasos de peato 
nos de la Vega, con el fin de 
rescindir su peliqrosidad. En la 
calle Carrera se situará una 
seña l de mayor t a m a ñ o 
indicando precaución, acrecen 
tando la mediría con la ubica 
don de bandas de resonancia y 
desmontando el terrecían que 

impide la circulación a la altura 
del numero 18 junto a la mura
lla. Suspender la intermiten
cia ámbar del semáforo de Car 
de-nal Tavera. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. La Región Castellano Manchega. 20/10/1981.


